

Formatrice en arts plastiques et artiste, j'aime toutes les formes d'arts et plus particulièrement peindre. Peindre des formes, peindre des couleurs, peindre des mouvements. Je m'inspire de tous ces moments de vie où une couleur m'émeut, où un paysage m'accroche, où la nature me parle. Le simple désir de concevoir une œuvre où la nature prend place, où la récupération se pointe, où les matières s'entrecroisent. Plusieurs médiums me servent comme l'acrylique, les tissus, les métaux ou le plâtre. Le procédé doit être concluant dans l'amalgame de ceux-ci. Je priorise le travail artistique manuel et l'hybridité des matériaux. J'aime travailler en harmonie les couleurs vibrantes, parfois les contrastes ou l'ajout de textures et d'empâtements. Je veux vous faire découvrir le monde. Le monde dans lequel je vis, je m'éclate, je profite!

C'est si simple...

**Ajoutez de la couleur à votre vie!**